

1932. LA IMAGEN DE ESPAÑA DE Detalles de los sucesos de Castellar de Santiago.



La U. G. T. ha acordado declarar mañana la huelga general en la provincia de Ciudad Real por lo ocurrido en Castellar de Santiago. He aquí al alcalde de este pueblo, D. Estanislao Marcos. Agredido por un grupo cuando en una camioneta se dirigía a Valdepeñas, resultó gravemente herido. Con este hecho se originaron los tristes y lamentables sucesos.



Aurelio Franco, vocal de la Casa del Pueblo, herido por Amalio Priego, dió a éste una gravísima cuchillada en el vientre y huyó a esconderse en su domicilio. La casa en cuyo portal fué herido Juan López. Aurelio Franco murió bajo la ventana. En la fachada se advierten numerosos impactos.



Grupo de detenidos y testigos. (Fotos Plaza.)